

Bâtisseurs aujourd'hui, au souffle de l'Esprit

Al'invitation des mouvements d'Eglise, des communautés nouvelles, du renouveau charismatique et des associations de fidèles, vous êtes invités à venir marcher, célébrer, partager, fêter le Millénaire de la cathédrale de Strasbourg, le dimanche 24 mai 2015.

A partir de 15h : 5 points de départ à Strasbourg de la marche pèlerinage, représentatifs des réalités de la vie du monde, à votre choix :

- Place de la République le monde administratif et judiciaire
- Place de la Bourse le monde du travail
- Place de la faculté de médecine le monde de la santé
- Parvis du Conseil de l'Europe le monde de l'Europe et de l'éducation
- L'ENA / Musée d'arts contemporains le monde de la culture et du rural Durée de chaque marche : environ 30 minutes.

16h : arrivée des pèlerins Place du Château, au pied de la cathédrale. Temps festif « 1000 visages, 1000 messages ». Goûter.

17h: marche d'entrée dans la cathédrale, accueil par Mgr Jean-Pierre Grallet, archevêque de Strasbourg.

17h30: la cathédrale se dévoile.

18h30 : célébration eucharistique.

Vous êtes invités, en famille, à participer à ce temps de l'Eglise en Alsace et à faire venir vos amis, vos collègues de travail, vos voisins...

Venez, si vous le pouvez, avec un gâteau par famille à partager au goûter.

Par nos vies et nos engagements nous sommes les bâtisseurs d'aujourd'hui.

03 88 21 29 70 - www.diocese-alsace.fr

